

## 新聞読んだ考えた

八戸学院光星高3年  
新松 孝介さん



2022年3月1日付5面「相次ぐ値上げ  
今月以降も」  
年明けから本格化した食品の値上げが止まらない。3月以降もマヨネーズや駄菓子、チーズの価格改定が相次ぐ。原材料費の高騰に原油高や円安が加わったコスト上昇型のインフレで、ティッシュペーパーといった日用品にも波及している。

マヨネーズや駄菓子、チーズといった身近な商品の価格高騰は一見すると気付かない程度でも、長い目で見ると家計に大きな影響を与えていると思う。心配している人が多いことだろう。  
長引くコロナ禍で世界的に商品の値上げが続く中、特に日常生活に打撃を与えると考えられるのがティッシュペーパーとトイレト

### 問題から目背けないで

は、私たちの生活になくはならないものと言っているだろう。このような商品の値上げは私たちに大きな影響を与えるものだ。  
そして今、世界を揺るがしているのがロシアのウクライナ侵攻である。これを受けて原油先物相場が急騰しており、今後さまざまな商品の価格が高騰するのではないかと考える。  
私たちは今の時代を生きている。ウクライナ情勢や原油価格の高騰など、さまざまな問題から目を背けることはできない。この世界をより良くするために行動するべきだと思う。